

プール授業が始まりました



今週から、水泳の授業が始まりました。生徒たちは久しぶりのプールに期待をふくらませ、笑顔で準備をしていました。体育の先生方からは、1年生は泳ぎが上手な子が多いとお褒めの言葉もいただきました。短い期間での授業ですので、1回1回を大切に、有意義なものにしてほしいと思います。

学級通信のタイトルを決めよう！

発行より長らくタイトルを特に設けずに続けてきた学年通信ですが、生徒のみなさんからタイトル案を募集したところ、素晴らしいアイデアがたくさん寄せられました。そこでいくつかの候補の中から、生徒の皆さんの意見をもとに最も人気のあった大山陽くん考案の「HAPPY」をタイトルにしたいと思います。タイトルに込めた意味を聞くと、「楽しいのが一番」とのことでした。それ以外のタイトルも、クラスの特徴や雰囲気も反映されており、どれも魅力的です。考えてくれた皆さんありがとうございました。

水野咲葵 キラキラ

佐川華歩 みんなの記録

矢内裕斗 なかよし通信

鈴木天音 元気100%1128

溝井琉夏 One team

青柳愛夏 28人の明日へ

野木優月 My color

加藤涼菜 smile&shine

来週の予定

*時間割が変更になる場合は、随時生徒を通じて連絡します。

	月	火	水	木	金
	2	3	4	5	6
1	社会	理科	英語	技術	国語
2	国語	英語	美術	家庭	数学
3	英語	保体	音楽	数学	音楽
4	保体	保体	国語	国語	理科
5	理科	社会	社会	英語	壮行会
6	学活	道徳	数学	総合	
給食	○	○	○	○	○
部活	○	○	○	×	○
SB	18:10	18:10	18:10	16:45	18:10
その他	衣替え完全実施 SC来校	水泳授業③④		高校説明会(3年)	県南中体連壮行会 教育実習終了